



Une Caravane des enfants APF France handicap pour leur donner la parole et défendre leurs droits



Partie samedi 15 mai de Claye-Souilly (77), <u>la caravane des enfants d'APF France</u> <u>handicap</u> fera une halte à Argentan, le mardi 22 juin, avant d'atteindre Le Havre le 24 juin, sa destination finale.

À son bord, des enfants en situation de handicap venus porter la voix de ceux qui ne veulent plus être laissés au bord de la route et qui défendent le vivre ensemble.

Aujourd'hui, vivre avec un handicap en France, c'est encore être confronté à une multitude d'obstacles et de discriminations. Et force est de constater que les enfants en situation de handicap n'ont pas accès aux mêmes droits que les autres.

Leur voix, encore trop peu entendue, a été mise en valeur dans le plaidoyer de l'association <u>"Tous pareils mais... le vécu et le ressenti des enfants en situation de handicap face à leurs droits"</u>.

C'est ce constat partagé entre des parents d'enfants en situation et des adhérents de l'association qui a motivé cette caravane itinérante.

→ LE MARDI 22 JUIN, la Caravane des enfants s'arrêtera à Argentan, autour de la thématique « Nos rêves, notre futur : handicap et emploi ».



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Du 15 mai au 24 juin, la caravane des enfants d'APF France handicap défendra l'inclusion pour tous les enfants en situation de handicap en traversant 34 villes sur cinq territoires (Essonne, Seine et Marne, Yvelines, Val d'Oise, Grand Paris, Centre Val de Loire et Normandie).

Une caravane pour l'inclusion des enfants en situation de handicap

Son objectif est de donner la parole aux enfants en situation de handicap et d'ouvrir le dialogue avec les acteurs locaux et les partenaires pour mettre en œuvre des initiatives d'inclusion inspirantes.

Sur chaque ville étape, la caravane installera son plateau TV pour donnera la parole aux enfants et jeunes en situation de handicap. Aux côtés de militantes et militants de l'association, mais aussi d'acteurs locaux, ils auront ainsi l'occasion de témoigner de leurs expériences sur leurs difficultés d'accès à l'éducation, à la culture, aux loisirs... Ces échanges seront diffusés en direct sur la plateforme <u>Twitch</u> (<u>https://www.twitch.tv/radio_rouelibre</u>) et sur les réseaux sociaux.

Fin juin, à l'occasion de l'Assemblée générale de l'association, le cortège atteindra son ultime étape, Le Havre, ville « Amie des enfants ».

La caravane des enfants APF France handicap vous attend à Argentan le 22 juin !

Rendez-vous de 14h à 16h à la délégation de l'Orne, située au 12 rue Sergent Escoffier 61 200 ARGENTAN

Avec la présence de :

- → Plusieurs jeunes en situation de handicap (Inès, Léa, etc.)
- → Une classe du collège Jean Rostand d' Argentan (en distanciel)

Au programme:

→ Plateau TV autour de la thématique : Nos rêves, notre futur : handicap et emploi.



APF France handicap est une importante association française, reconnue d'utilité publique, de défense et de représentation des personnes en situation de handicap et de leurs proches. Elle porte des valeurs humanistes, militantes et sociales et un projet d'intérêt général, celui d'une société inclusive et solidaire. Rassemblant 85 000 acteurs, dont près de 15 000 salariés, elle intervient dans tous les domaines de la vie quotidienne grâce à son réseau national de proximité de plus de 550 structures (délégations,

services et établissements médico-sociaux et entreprises adaptées). L'association agit pour l'égalité des droits, la citoyenneté, la participation sociale et le libre choix de vie des personnes en situation de handicap et de leur famille.

https://www.apf-francehandicap.org/

- Contact presse
- Charlène MATUREL
- **o** 07 86 87 85 51



